
ATA Nº 02/2025 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, no auditório da 
Prefeitura de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sra. Katia Regina Lazarini Vilvert, o 
Sr. Tiago Teixeira Larangeira e a Sra. Vanessa Grazielle Maas, com a presença da Sra. Carmelinde 
Brandt, Diretora Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes 
deliberações: 1) O Sr. Tiago deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação 
dos demonstrativos referentes ao mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, para apreciação e 
aprovação, respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição (Receitas 
Próprias) foram inferiores às despesas do Instituto o que remontou num déficit mensal de R$ 
899.015,89, reduzido após a Alíquota Suplementar para um déficit mensal de R$ 224,05. b) O 
rendimento mensal da carteira de investimentos foi positivo em R$ 1.357.184,88 das aplicações 
financeiras. c) Após receitas, despesas e rendimentos das aplicações, obtivemos um resultado mensal 
em superávit financeiro de R$ 1.356.960,83, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 
163.368.381,92. 2) Em sequência, foram analisadas as contas do Instituto referente ao mês de janeiro 
de dois mil e vinte e cinco e verificou-se que estão dentro da normalidade, permanecendo a taxa de 
administração efetivamente utilizada abaixo do limite anual de 2,3%. 3) Aberta a palavra aos 
presentes, a Sra. Carmelinde apresentou na íntegra o Relatório de Gestão do TIMBOPREV 2025, com a 
prestação anual de contas de gestão relativas ao exercício financeiro de 2024, restando o mesmo 
aprovado pelo conselho, bem como a Apresentação do Relatório de Acompanhamento da Execução 
da Política de Investimentos 2024 (do Comitê de Investimentos); também apresentou o demonstrativo 
da taxa de administração do mês de janeiro e relembrou da nova alíquota suplementar já 
implementada de 31,84%; informou sobre a compra de novos títulos públicos e sobre a composição 
atual da carteira e o enquadramento da mesma estar de acordo com a legislação e a nossa política de 
investimentos; também relatou a rentabilidade da nossa carteira que fechou em 0,84%, sendo a meta 
0,56%; por fim comentou sobre a decisão e o envio ao Gabinete da Prefeitura sobre o aumento de 
mais 2 vagas do cargo de Auxiliar de Serviços Administrativos, bem como sobre a criação de cargo de 
Advogado/Assessor Jurídico. 4) Após as explanações e análise dos relatórios e demonstrativos 
referentes ao mês de janeiro, o conselho verificou que os mesmos estão dentro da normalidade e 
refletem a situação contábil, financeira, orçamentária e patrimonial do Instituto, sendo que as 
presentes contas foram aprovadas pelos membros deste conselho. 5) Por fim, foi aprovado por todos 
os membros deste conselho a prestação de contas do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, com 
emissão do devido parecer. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada 
pelos membros presentes. Timbó, 20/02/2025. 
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